Drogeriemarkt spendet 5400 Euro



Mehrere **Organisationen** profitierten von der Spendenaktion.

FOTO: DETLEF ILGNER

(sk) "Kassieren für den guten Zweck" lautet das Motto einer bundesweiten Spendenaktion der Drogeriekette "dm". Auch in den fünf Märkten in Mönchengladbach und Korschenbroich setzten sich Freiwillige für eine Stunde an die Kassen – ihr Umsatz von 5400 Euro kommt jetzt sozialen und nachhaltigen Projekten zugute. Mit jeweils 650 Euro werden von dem "dm"-Markt an der Hindenburgstraße 112 die Projekte "Erfolgserlebnisse für junge Menschen" und "FridA-Freiwillige in der Alltagsbegleitung" unterstützt. Das Projekt "KiSS" erhält 1000 Euro von "dm" an der Stresemannstraße. Der Markt an

der Hindenburgstraße 171 fördert "Himmel und Erde" mit 1800 Euro und die Schülervertretung des Berufskollegs Volksgarten mit 700 Euro. 600 Euro erhält das Projekt "Give me 5" von der Korschenbroicher Filiale. Anne Michalowski, die als Gebietsverantwortliche die Region betreut, ist begeistert: "Es sind viel mehr Kunden als erwartet unserer Einladung gefolgt. Mit ihrem Einkauf haben sie zum Erfolg der Spendenaktion beigetragen. Die Projektpartner haben sich an der Kasse gut geschlagen, und wir freuen uns, sie in ihrem Einsatz für die Welt von morgen unterstützen zu können."